

La plateforme de financement participatif Move.Corsica [MOVE.CORSICA \(MOVE E FA\)](#) (siège social à Bastia/ Haute-Corse) vient de conclure un partenariat avec l'Agence pour le développement économique de la Corse (ADEC). Une nouvelle brique dans la mise en oeuvre de la politique d'ingénierie financière de la Collectivité territoriale de Corse, et un beau succès pour Move, lancée il y a quelques mois à peine. l'objectif de ce partenariat est de promouvoir et de financer les projets insulaires pour construire des synergies avec tous les acteurs engagés dans les missions de développement du territoire et faciliter le financement des projets grâce à ce nouveau vecteur numérique. www.move.corsica
www.adec.corsica